

Exposition. Un duo à Sainte-Noyale



Élus et officiels ont assisté à la présentation de l'oeuvre du duo Emmanuel Saulnier et Rémy Yadan.

L'Art dans les chapelles fait son retour à Sainte-Noyale. Pour cette édition 2018, la chapelle accueille le duo d'artistes Emmanuel Saulnier et Rémy Yadan. La présentation de leur oeuvre commune s'est déroulée jeudi, à l'occasion d'une rencontre entre les membres de l'association des Amis de l'art dans les chapelles et le public. Emmanuel Saulnier, sculpteur, a naturellement pensé à l'artiste plasticien Rémy Yadan quand il a été contacté pour exposer dans la jolie chapelle bretonne. Les deux se connaissent et s'apprécient depuis longtemps. « Emmanuel était le conjoint de ma professeure, lorsque j'étudiais à l'École nationale supérieure d'art de Cergy », raconte Rémy Yadan.

« Deux sphinx qui se font face »

Le duo a su mêler deux univers dans une oeuvre où légèreté et gravité se mélangent et renforcent la beauté de l'autre. Le sculpteur, dont la matière de prédilection est le verre, a créé « Mikado ». Une oeuvre installée sur un socle fait de livres « condition d'existence » écrits par l'artiste. Quatre pieds remplis d'eau soutiennent les plateaux de verre où sont installées de gigantesques pièces évoquant les mikados. Rémy Yadan y a ajouté une vidéo « Kaddish », inspirée de la prière pour les morts, dans la religion juive. « Nous partageons cette oeuvre, dans une sorte de communion. Ce sont deux sphinx qui se font face pour donner la possibilité aux visiteurs de se dire, ces deux-là appartiennent à mon monde », conclut Emmanuel Saulnier.